

## Gauschützenball 2017 in Geretsried

---

Der Tag war heiß und der Abend immer noch echt warm. Trotzdem kamen 11 Eurasburger Schützinnen und Schützen zum diesjährigen Gauschützenball in die Ratsstuben nach Geretsried. Nach dem Einzug der Gau- und Vereinskönige wurden die neuen Gaukönige proklamiert. Die Gaukönigswürde mit dem Luftgewehr ging dabei zum Stamm Beuerberg. Der Abend war schweißtreibend, aber trotzdem gab es in unseren Reihen 2 Paare welche bis zum bitteren Ende durchhielten und die Blaskapelle Münsing noch verabschiedeten 😊